

Tiga Kura-Kura Specialis Donat (Ban Stip) di Gasak Polsek Balaraja

Suhendi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jun 28, 2023 - 20:56



TANGERANG - Kapolsek Balaraja Aqp Badri Hasan, S.,M. Memerintahkan Team Opsnal Gabungan Reskrim Polsek Balaraja Melakukan Penangkapan, Mengamankan Terhadap Tiga Orang Terduga Tersangka Pencurian Dengan Pemberatan di Wilkum Polsek Balaraja, Minggu (25/6/2023).

Kapolsek Balaraja Aqp Badri Hasan S.,M. Membenarkan Adanya Penangkapan Terhadap Tiga Orang Terduga Tersangka Pencurian Dengan Pemberatan di Kamoung Leweung Gede RT. 002/005 Desa Parahu Kecamatan Sukamulya Kabupaten Tangerang,"Ucap Badri.

Adapun Kronologis, pada hari Minggu tanggal 25 Juni 2023 sekira jam 13.00 wib di Kampung Leweung gede Desa Parahu Kecamatan Sukamulya Kabupaten Tangerang telah diamankan Tiga orang diduga pelaku pencurian dengan pemberatan berupa ban stip/ban serep mobil Carry Box. Sebelumnya pada saat

saksi Sodara (W) melewati gang di TKP dan melihat ada orang tidak dikenal dengan gerak gerik mencurigakan sedang membuka ban serep/stip dan ada mobil minibus Daihatsu Sigras yang parkir disebelahnya dalam keadaan hidup, melihat kejadian tersebut kemudian saksi menanyakan hal tersebut namun orang tidak dikenal sedang membuka ban stip tersebut kemudian lari masuk ke dalam mobil Sigras dan melarikan diri. Mengetahui kejadian tersebut selanjutnya saksi Wawan berteriak maling kemudian bersama warga sekitar mengejar diduga pelaku pencurian tersebut. Selanjutnya tepat dipertigaan Parahu salah satu terduga pelaku turun untuk menjelaskan kejadian pencurian tersebut namun kedua terduga pelaku yang berada didalam mobil kabur melarikan diri dengan mengendarai satu unit mobil Daihatsu Sigras warna abu-abu metalik menuju ke arah Desa Kubang meninggalkan salah satu orang terduga pelaku di pertigaan Parahu," ungkap Badri.

Kapolresta Tangerang Kombes Pol Sigit Dany Setiyono, SH.,S.IK.,MSc.,Eng. melalui Kapolsek Balaraja Polresta Tangerang Acp Badri Hasan S.,M. menjelaskan "Membenarkan Telah Mengamankan Tiga Orang Terduga Tersangka Pencurian Dengan Pemberatan," tutur Badri.

Tersangka Berinisil (SU), 27tahun, laki-laki, Islam, menikah, pekerjaan Dagang, (OMRT), 24tahun laki-laki, islam, Belum Menikah, Pekerjaan Sopir, (AS), 30tahun, Laki-laki, islam, Menikah, Pekerjaan Wiraswasta, (AS) Merupakan Seorang Residivis Dan Baru Keluar Dari Lembaga Perasyarakatan (LP) Berberapa Hari yang Lalu, Selanjutnya Ketiga Orang yang di duga Tersangka Pencurian dengan Pemberatan dilakukan Pemeriksaan dan Pengusutan Lebih Lanjut," tututp Badri Hasan Orang Nomor Satu di Polsek Balaraja. (Hadi/Red)